

■ LOB: «ENGAGIERT»



Armin P. Barth.

Diesen Januar wurde unser Kolumnist **Armin P. Barth** am Schweizer Tag für den Informatikunterricht (STIU) mit einer **Ehrenmedaille** ausgezeichnet «für jahrelangen

ausgezeichneten Mathematik- und Informatikunterricht». Als «sehr geschätzter und engagierter Lehrer an der Kantonsschule Baden» wird er in der Mitteilung des Ausbildungs- und Beratungszentrums für Informatikunterricht der ETH Zürich (ABZ) beschrieben. «Er popularisierte die Mathematik durch regelmässige Artikel in der Aargauer Zeitung», heisst es ausserdem. «Damit brachte er die Mathematik und die Informatik in die breite Öffentlichkeit.»

Die Redaktion gratuliert Armin P. Barth zu dieser Auszeichnung und freut sich auf viele weitere Kolumnen. (CW)